

Presse-Info

Linie 162: Weitere Umleitung in Porz-Urbach aufgrund von Leitungsarbeiten

Aufgrund von Leitungsarbeiten auf der Königsberger Straße und fortgesetzten Leitungsarbeiten auf dem Mühlenweg in Porz-Urbach müssen die Busse der Linie 162 weiterhin bis Sonntag, 3. Juli, umgeleitet werden. Die Umleitung betrifft den Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Dorotheenstraße“ und „Urbach Friedhof“.

Die Haltestelle „Marienplatz“ kann nun in beiden Fahrrichtungen nicht angefahren und auch nicht verlegt werden. Die Haltestelle „Urbach Waldstraße“ bleibt für beide Fahrrichtungen verlegt auf der Kaiserstraße. In Fahrrichtung Porz Markt bleiben die Haltestellen „Urbach Friedhof“ und „Friedrich-Hirsch-Straße“ verlegt auf der Frankfurter Straße.

- STA -